

Benefizlauf-TrailRun in Külsheim

Am 17.7.2015 fand zum zweiten Mal der Trail Run in Külsheim statt, der als Benefizveranstaltung ohne Wertung stattfindet.

Durch unser neues Teammitglied Franziska Pawlik hat sich in diesem Jahr das Triathlon Team Unterschüpf dazu entschlossen für den guten Zweck – nach dem Motto „Laufen gegen Krebs“ zu starten.

Unter den heißen klimatischen Bedingungen und die Möglichkeit zur Auswahl von verschiedenen Streckenlängen, hat sich das Team die sechs Kilometer vorgenommen.

Es stand dabei nicht sportliche Leistung im Vordergrund, sondern das Mitlaufen für die gute Sache – gemeinsam als Gruppe.

An den Start gingen Franziska Pawlik, Nadja Meder, Richard Frank, Sabrina Wildt, Pascal Kirchgeßner sowie Siegfried Kremer. Der jüngste Athlet, Laurin Kirchgeßner, lief bei der ersten 2 km-Runde mit.

Der Erlös von 629,50 € kam der Behindertensportabteilung des FC Külsheim zugute.

